

Le Père-Noël passe à Hémévez

Malgré le contexte actuel, la Commission « Action Sociale » de la municipalité a souhaité préserver la magie de Noël : le samedi 18 décembre 2021 après-midi, le Père Noël, accompagné de ses fidèles rênes et lutins, est venu à la rencontre des enfants !

La crise sanitaire qui redouble d'intensité depuis quelques temps a obligé la commission « Action Sociale » à modifier le déroulé des festivités de Noël dans la commune. Il paraissait inimaginable de devoir tout annuler ! La petite fête et le goûter qui devaient se tenir dans la Salle Communale n'ont pu avoir lieu mais afin de conserver la magie de ces Fêtes de Noël, le Père-Noël est allé à la rencontre des enfants de la commune.

Le Père-Noël, entouré de son fidèle lutin et de ses immuables rênes tirant une carriole pleine de paquets cadeaux, a fait sa tournée dans les rues de la commune. Ce petit cortège a remis à chaque enfant le cadeau qu'il avait préalablement inscrit sur sa liste de Noël ! Ces petits chérubins ont été émerveillés par cette visite tant attendue et comblés par les paquets reçus.

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine en espérant que, cette fois, les conditions soient meilleures pour permettre à tous de partager un moment de convivialité un peu plus dans la tradition de Noël !

Bonnes fêtes de fin d'année à tous.



*Le Père-Noël de Hémévez a distribué
tous ses paquets.
Les enfants étaient comblés !*

Quelques photos



Le Père-Noël, son lutin et ses rênes



Le Père-Noël avec Enzo



Le Père-Noël avec Maël et Esteban



Le Père-Noël, accompagné d'un rène et d'un lutin, avec Marceau

Merci à Corinne et Sophie pour les crédits photos...